

PLENO NACIONAL EXTRAORDINARIO DE LA HOAC FEMENINA
Madrid 12 y 13 de abril 1969

La HOAC Femenina reunida en pleno estudió su apretado orden del día, examinando la realidad, ^{obrera} la situación del Movimiento en cuanto a la Difusión y Formación de sus militantes y las relaciones con la HOAC masculina, ^{etc.} ~~entre otras cosas~~, acordó:

- a) Aprovechar la oportunidad del 1º de mayo, fiesta cristiana del trabajo para insistir en la creación de puestos de trabajo suficientes y la estricta observancia de la jornada laboral de 8 horas, pues a los 50 años de su implantación legal en España, se incumple con excesiva frecuencia mediante las horas extras ^{ordinarias} horarios de comercios y pluriempleo, lo que imposibilita la adquisición de la cultura necesaria ^a las más jóvenes y la formación permanente ^a las adultas.
- b) Organizar ~~en~~ nacional, regional y diocesaneamente jornadas para Responsables de Difusión y Formación, abiertas a todas las militantes, para que pueda fructificar con mayor abundancia la entrega y generosidad admirable de las mismas.
- c) Dirigir una carta al Consejo Superior de Dirección de la A.C. y otra a la Comisión Episcopal de Apostolado Seglar, pidiéndoles ejecuten los acuerdos pendientes para que se dé un diálogo cordial y fraterno y una colaboración sincera entre la HOAC masculina y la femenina.
- d) El Pleno también se comprometió a colaborar en el Boletín de la HOACF mediante, una crítica constructiva del mismo, la aportación de noticias, colaboraciones y resúmenes de revisiones de vida obrera y el aumento de suscriptoras.

Monse Guerra Campos, Obispo Consiliario de la A.C.E. envió una carta al Pleno en la que decía, entre otras cosas: "Doy gracias a Dios por su perseverante fidelidad a la vocación apostólica en la comunión de la Iglesia, tal como el Señor la quiere".

- - - - -